

26 Janvier – VivaTech : le Japon, pays d'honneur de l'édition 2024

Paris, 26 janvier 2024 - Chaque année, les organisateurs de VivaTech s'attèlent à mettre en avant un pays en particulier, et il s'agira une nouvelle fois d'une délégation asiatique. En effet, après la Corée du Sud l'an passé, c'est le Japon qui sera mis à l'honneur en 2024 du côté de la Porte de Versailles, à Paris.

«Compte tenu de la riche histoire du Japon en tant que précurseur de la technologie et de l'innovation, nous sommes fiers de promouvoir la dynamique des startups japonaises. Cet écosystème florissant, représenté par des entreprises de divers secteurs, doit pouvoir rayonner à l'international et nous sommes enthousiastes à l'idée qu'il ait choisi VivaTech pour cela», se félicitent les coprésidents de VivaTech, Maurice Lévy et Pierre Louette, ainsi que le directeur général, François Bitouzet.

Pour rappel, la prochaine édition de la grand-messe parisienne de l'innovation aura lieu du 22 au 25 mai.

Temps de lecture : minute

26 janvier 2024

Article écrit par Maxence Fabron